



► LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM CELEBRA DECISIÓN DE LA SCJN Y EXHIBE AL “JUNIOR TÓXICO” P. 4

“REFORMA AL PJ ES LA DEFENSA POR LA JUSTICIA”: SHEINBAUM TRAS DECISIÓN DE LA CORTE

LUEGO DE la decisión que tomó la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de desestimar las acciones de inconstitucionalidad contra una parte de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) por no alcanzar los ocho votos necesarios de los ministros, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que la reforma que ahora es ya es ley porque el letra Constitucional “es la defensa de la justicia.

A través de sus redes sociales, la mandataria federal citó las palabras que pronunció por la mañana durante su conferencia de prensa al exhibir una investigación hecha por Mexica-



“**Estamos en** un proceso de transformación”, sostuvo la mandataria. **Cuartoscuro**

nos contra la Corrupción e Impunidad (MCCI), creada por Claudio X. González, y donde señalan al Poder Judicial como el ‘Poder Familiar de la Federación’, pues afirmó que el país está en proce-

so de transformación y ya no puede haber corrupción y nepotismo como existe en el Poder Judicial.

“La reforma al Poder Judicial es la defensa por la justicia, honestidad y honradez. Estamos en un proceso de transformación que decidió el pueblo de México contra la corrupción, el nepotismo y los privilegios”, sostuvo la mandataria.

El anterior mensaje, la jefa del Ejecutivo, lo acompañó con un extracto del video exhibido por la mañana donde muestra el documento de Mexicanos contra la Corrupción donde en 2018 hace un análisis de que en casi en 50 por ciento del Poder Judicial hay nepotismo porque entonces “al menos 500 jueces y magistrados de todo el país tienen trabajando en tribunales y juzgados a esposas, hijos, papás, sobrinos, tíos, cuñados y hasta suegras”.

Elia Cruz Calleja